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Recherche :  
deux consultants immobiliers pour rejoindre l'aventure d'Azur Orange 

 
Azur Orange Real estate est une nouvelle agence immobilière dans le Golfe de Saint 
Tropez. Nous avons notre bureau dans le village de Grimaud et nous nous appuyons sur 
les fondations posées par Karlen Immobilier.  
 
Nous combinons l'expertise du marché français avec l'esprit commercial et le service 
néerlandais. Nous aimons faire les choses un peu différemment, afin d'offrir le meilleur 
service à nos clients. Nous avons une forte ambition et sommes prêts à investir pour la 
concrétiser. Pour servir notre clientèle internationale, nous faisons de la publicité dans 
tous les canaux nationaux et internationaux pertinents et nous travaillons avec des 
logiciels immobiliers efficaces.  
 
Vous pouvez faire partie de cette aventure, car nous recherchons deux consultants 
immobiliers indépendants pour faire partie de notre petite équipe. Tous les membres 
de l'équipe (4) passeront du temps au bureau et en dehors. Les jours de permanance, 
vous recevrez des clients, vous ferez la promotion de biens immobiliers dans votre 
base de données clients, vous préparerez des visites, vous ferez le suivi de votre travail 
à l'extérieur et vous travaillerez sur des prospects. Ces jours-là, vous êtes le visage du 
bureau. Les autres jours, vous visiterez des biens avec des clients, négocierez, 
prospecterez pour obtenir des mandats, ferez des estimations, etc. Vous serez le point 
de contact unique de vos clients, de l'accueil à l'acte définitive, et vous les 
accompagnerez tout au long de leur parcours.  
 
Nous avons mis en place un système de partage des commissions attractif, afin que 
vous puissiez tirer profit de votre travail et de nos investissements. Nous vous 
soutiendrons tout au long de votre parcours pour que vous réussissiez. Enfin, nous 
offrons une équipe et un environnement de travail agréables.  
 
Nous recherchons deux consultants immobiliers expérimentés, ayant une attitude 
proactive et pragmatique. Il est important pour vous de fournir un service à vos clients 
et d'agir de manière transparente et respectueuse. Vous aimez gagner - en équipe - en 
faisant preuve de fair-play, vous êtes créatif pour atteindre vos objectifs et vous pouvez 
travailler de manière autonome.  Vous avez d'excellentes compétences en matière de 
présentation et de relations interpersonnelles et vous êtes rigoureux(se) et organisé(e). 
Vous parlez couramment le français et l'anglais et vous êtes à l'aise pour travailler avec 
des clients internationaux et fortunés.   
 
N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions. Nous attendons avec 
impatience votre candidature par email avec votre cv.  
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Wanted: 
two real estate consultants to join the adventure of Azur Orange 

 
 
Azur Orange Real estate is a new real estate agency in the Golfe of Saint Tropez. We 
have our office in the village of Grimaud, building on the foundations laid by Karlen 
Immobilier.  
 
We combine French market expertise with Dutch commercial spirit and service. We like 
to do things a bit different, to offer the best service to our clients. We have a strong 
ambition and are ready to invest to materialize this. To serve our international clientele, 
we are advertising in all relevant national and international channels and work with 
effective real estate software.  
 
You can be part of this exciting adventure, as we are looking for 2 independent real 
estate consultants to be part of our small team. All (4) team members will spend time in 
and outside the office. On your office days you will receive customers, you will promote 
properties to your client database, you will prepare for visits, do follow ups from your 
field work and work on prospects. On these days, you’re the face of the office. On the 
other days, you will be visiting properties with clients, negotiate, prospect to secure 
mandates, make estimates, etc. You will be the single point of contact for your 
customers, from intake up to the final deed and will support them along the way.  
 
We have an attractive commission sharing scheme, so you can benefit well from your 
work and our investments. We will support you along the way to be successful. And, we 
offer a nice team and work environment.  
 
We are looking for 2 experienced real estate consultants, with a pro-active and can-do 
attitude. Delivering service to customers is important to you, as well as operating 
transparently and respectfully. You like to win -as a team-  through fair play, are creative 
in reaching your goals and you can work autonomously.  You have excellent 
presentation and interpersonal skill and are rigorous and organized. You speak both 
French and English fluently and are comfortable working with international, well to do 
clients.   
 
Reach out to us in case you have any questions. We look forward to receiving your 
application through a email and cv.  
 
 


